

WEST LANHAM HILLS CITIZEN

Abril de 2023 Próxima reunión: jueves 6 de abril a las 7 p. m. en el edificio del parque

Rincón del presidente: Lan Tsubata

La primavera ha llegado

Estamos entrando en la semana de muchas celebraciones (Pascua, Pascua y Ramadán), así como las vacaciones de primavera para nuestros hijos. Estamos muy emocionados de ver la belleza de nuestro vecindario y, a medida que los días se hacen más largos, muchos más vecinos están afuera disfrutando del parque, trabajando en sus jardines y caminando.

Algunos recordatorios. Por favor, deshágase del agua estancada ya que son caldo de cultivo para los mosquitos. Conduzca despacio ya que muchos más niños y ancianos caminan por el vecindario debido al buen clima. Ata a tus perros. Muchos vecinos se han acercado por perros perdidos en las últimas semanas. Recoja la basura y colóquela en un contenedor adecuado.

Gracias a quienes desafiaron la lluvia para limpiar la comunidad; tratemos de mantenerlo agradable para el disfrute de todos.

Venga y asista a nuestra próxima reunión el jueves 6 de abril a las 7 p.m. Hemos invitado al departamento de permisos de nuestro condado y al departamento de policía local para que respondan las preguntas que han tenido nuestros vecinos. ¡Hasta entonces!

Descubra la historia de Maryland

Para aquellos que están en casa durante el día, vengan a una presentación y discusión sobre la historia de Maryland a cargo de nuestro vecino, guardaparques e historiador, Joseph Mohr, el martes 16 de mayo a las 11 a.m. El Sr. Mohr tiene tanto la educación como la pasión para presentar la historia de nuestro gran estado. Los adolescentes, adultos y personas de la tercera edad seguramente encontrarán nueva información fascinante. Se servirán refrigerios. Si tiene más preguntas, envíe un correo electrónico a lantsubata@gmail.com.

¡Las actualizaciones urgentes de la comunidad están en línea!

Además del boletín impreso una vez al mes, visite www.westlanhamhills.com para ver anuncios o alertas, así como proveedores de servicios en la comunidad. La página de Facebook, West Lanham Hills Neighborhood, también tiene noticias de última hora e información urgente.



La limpieza de la comunidad

A pesar de las fuertes lluvias, los vientos huracanados y las bajas temperaturas, 30 vecinos fuertes salieron a limpiar el sábado 25 de marzo.

Algunos estaban empapados hasta los huesos mientras trabajaban, y una familia se concentró en limpiar el arroyo en el bosque cerca del parque.

Juntas, las personas sacaron carritos de compras y llantas de las áreas boscosas y basura de las alcantarillas y aceras.

El condado proporcionó dos contenedores de basura para usar con las bolsas de basura y para que las personas agreguen después de sus propias propiedades.

Varios jóvenes se ofrecieron como voluntarios y ganaron horas de servicio comunitario para fines escolares.

Después, la gente compartió la cálida Domino's Pizza, bocadillos y bebidas, y compartieron chistes e historias sobre sus aventuras. Los eventos del día fueron organizados por Michael Chodos y Alicia Denning, quienes se mantuvieron positivos a pesar del clima y otros desafíos. ¡Estos resistentes vecinos merecen una ovación de pie por salir en un clima húmedo y frío para hacer de nuestra comunidad un lugar mejor y más limpio para vivir!

Si puede ayudar con la **Feria de Salud y Recursos el sábado 20 de mayo**, comuníquese con Kate Tsubata: katetsubata@gmail.com